

## Alcaldes de La Ligua y Limache anuncian convenio de colaboración para favorecer a emprendedores de ambas comunas

Los alcaldes de La Ligua y Limache, Patricio Pallares Valenzuela y Daniel Morales Espíndola, respectivamente, realizaron la tarde de este martes, un recorrido por la carpa textil de Expo La Ligua Emprende 2023.

En la oportunidad, los jefes comunales, mantuvieron un diálogo ameno y cercano con los expositores, y conocieron el trabajo y los productos que elaboran, además de sus perspectivas en el rubro textil.

Anuncio Patrocinado

Alcaldes de La Ligua y Limache anuncian convenio de colaboración para favorecer a emprendedores de ambas comunas

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

**📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

**🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

## Alcaldes de La Ligua y Limache anuncian convenio de colaboración para favorecer a emprendedores de ambas comunas

Después del recorrido, de más de una hora de duración, ambos alcaldes, anunciaron un convenio de colaboración para potenciar la reactivación del rubro, a través de un intercambio que favorecerá la presencia de comerciantes y emprendedores de sus comunas, en las ferias que cada municipio organice.

Al respecto, Daniel Morales, alcalde de Limache, agradeció a su par liguano por la invitación, señalando que este convenio grafica la solidaridad entre los municipios con el propósito de fortalecer a los emprendedores.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, Patricio Pallares, alcalde de La Ligua, mostró su satisfacción por la visita de su par limachino, anunciando que, fruto de este convenio, se está programando una visita de los emprendedores locales a la comuna de Limache, a fines de marzo.

## Alcaldes de La Ligua y Limache anuncian convenio de colaboración para favorecer a emprendedores de ambas comunas



y tú, ¿qué opinas?